

## Aktion Frühjahrsputz 2010



Im Namen der Gemeinde Kappl bedanke ich mich recht herzlich bei allen freiwilligen Helferinnen und Helfern, welche an der Aktion Frühjahrsputz mitgeholfen und so die Naturlandschaft in unserer Gemeinde wieder einmal ein wenig vom Unrat, welcher leider immer noch von vielen unnötig verstreut wird, befreit haben.

**Es haben ca. 70 Freiwillige an der Aktion teilgenommen, in der ca 2.500 kg Müll eingesammelt werden konnten.**

Auch die Volksschulen haben sich vorbildlich an der Aktion beteiligt, wofür ich mich bei unseren Kindern mit ihren Lehrern recht herzlich für ihr Vorbild bedanke.

Die größten Müllmengen waren Wertstoffe wie Plastik, Glas, Metall, Dosen udgl., welche am Recyclinghof der Gemeinde wöchentlich zweimal kostenlos abgegeben werden könnten. Es ist mir daher nicht verständlich, warum manche Leute immer noch nicht begriffen haben, wie der Müll zu entsorgen ist. Es ist einfach verantwortungslos, wenn heutzutage noch Müll in der Natur achtlos entsorgt wird. Ich richte an all jene, welche ihren Müll derart los werden und damit nicht nur unsere Gemeinde und unsere Natur verschmutzen, sondern auch Kosten für die Allgemeinheit verursachen, eingehend den Appel, dies in Zukunft zu unterlassen. Die Gemeinde wird künftig nicht mehr zurückschrecken, Personen, die dabei beobachtet werden, wie sie ihren Müll auf diese Art und Weise illegal entsorgen, bei der Behörde anzuzeigen.

Allen Helferinnen und Helfern und allen Kindern der Volksschulen nochmals ein herzliches „Vergalts Gott“ für ihre Hilfsbereitschaft und ihren Einsatz!

Euer Bürgermeister  
Helmut Ladner

